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Puit S
Réunion du 9 Janvier 2019 

Présents : Benoît de Valous, Dominique Clavier, Anne-Marie Bayart, Eric 
Garcia, Florent Saulgeot, Gérard Chauve, Caroline Wiliams, Jérôme de 
Valous, Rémy Coucheney, Annie di Domizio-Clavier
Excusés : -

Suite à la délibération du conseil demandant l’enfouissement 
des réseaux sur les rues de la Récille, de la Résille, du Trochot et 
des Hoteaux, le Siceco a retenu le dossier.

Le devis estimatif s’établit comme suit:

Travaux électriques                107 500,00 €
Travaux d’éclairage public      28 800,00 €
Travaux téléphoniques               25 000,00 €

Le conseil municipal décide de faire réaliser ces travaux, mais 
suite à quelques petites difficultés techniques, il valide un nouvel 
emplacement pour deux mâts d’éclairage public.

 Il réorganise également la distribution des mâts de la rue des 
Hoteaux.

Le conseil entend les informations données par Remy 
Coucheney et Anne Marie Bayart sur l ’évolut ion du 
rapprochement des communes de Coulmier et Villaines avec le 
Sivos.

Le conseil examine quelques propositions d’aires de jeux pour 
jeunes enfants. Quelques conseillers s’interrogent sur l’existence 
ou non d’un besoin pour ce type d’équipement.

Le conseil prend connaissance des travaux sur la ligne 
électrique 225 Kv et de la demande de dérogation pour l’utilisation 
des chemins présenté par SPIE Thépault.

Constatant que les travaux ont débuté avant même la 
demande de dérogation et que le chemin est déjà endommagé, il 
refuse momentanément d’accorder cette dérogation et fait établir 
un constat d’huissier.

15 AVRIL 2019

Dans la chair de la Dame de  pierre 
À Paris, il y a 
Étendue sur son île-civière 
Entre ses deux beffrois 
Une lave en fusion, un cratère 
Qui provoquent l’effroi 
De ces yeux, interdits, qui espèrent 
Et nous laissent sans voix 

Dans la chair de la Dame de France 
À Paris, il y a 
Une Semaine Sainte qui commence 
Quelque part sous les toits 
Et de lourdes larmes dans les lances 
Qui aspergent une croix 
Qui se dresse en un dolent silence 
Au milieu des gravats 

Au chevet de la Dame de pierre 
À Paris, il y a 
Face aux rires narquois des chimères 
Le sanglot des sans-voix 
Qui mendient dans leur humble prière 
Un miracle, un éclat 
Une flèche dardant sa lumière 
Vers des nues d’au-delà 

Au chevet de la Dame de France 
À Paris, il y a 
La tendresse d’un peuple en souffrance 
Qui lui offre ses bras 
Et du baume fleurant l’espérance 
Au-delà des « pourquoi » 
Une prise ténue de conscience 
Sur le fil du rachat 

Patrice Martineau

Les nouvelles
FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              N° 2019 - I

Nous vous rappelons l’enquête concernant le parc éolien de Laignes:
Dix  aérogénérateurs  de  200  m sont  prévus,  situés  en  bordure  des 
communes de Nesles, Balot et Fontaines les Sèches. vous pouvez vous 
exprimer  sur  l’installation  de  ces  machines  dans  le  paysage  local 
jusqu’au 23 janvier 2020 directement à partir du site officiel:

www.registre-dematerialise.fr/1723 
Ou auprès des mairies de Laignes, Nesles, Coulmier, Balot et Jully. 

Votre opinion sur cette implantation est importante!



	www.puits.info																																																																																																																																																																																																																																				   !                                                                                    2

Réunion du 12 Février 2019 

Présents : Benoît de Valous, Dominique Clavier, Anne-Marie Bayart, Eric Garcia, Florent Saulgeot, Gérard Chauve, 
Caroline Wiliams, Jérôme de Valous, Rémy Coucheney, Annie di Domizio-Clavier
Excusés : -

Concernant les travaux sur la ligne 225 Kv, le conseil prend connaissance du constat d’huissier 
établi à sa demande. Une convention est signée avec SPIE Thépaut pour débloquer la situation.

Le conseil prend connaissance du déroulement des travaux d’enfouissement.

Le rôle d’affouage 2018 est arrêté à dix.

Après en avoir longuement débattu, le conseil décide de s’abstenir sur la transformation du 
syndicat Sequana en Epage.

Le conseil prend connaissance du règlement général sur la protection des données. Dans ce 
cadre, il décide de la désignation d’un délégué au Gip e-Bourgogne.

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              

Trancheuse au travail…

Tranchée en pleine roche! Point de distribution
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Le conseil décide:

- de faire exécuter des réparations de fortune sur la rue du four en attendant l’enfouissement 
de la ligne moyenne tension (Savoisy - Puits - Coulmier).
- de faire étudier la purge du chemin de la voie d’Aisey à hauteur de la haie.
- d’accepter le principe d’un camp scout dans les bois communaux la semaine de Pâques.

Le conseil examine les devis d’abattage des arbres apportant des nuisances au logement 
communal. L’entreprise Sabarly est retenue.

Dans le cadre des travaux d’entretien à la mairie le conseil décide de confier à l’entreprise 
Maison Jardin le renouvellement de la lasure des portes du préau.

Suite à l’accident du 29 janvier sur le Cd 980 / Rue du Four le conseil entame une réflexion sur 
les aménagements susceptibles de protéger les biens et les personnes sur ce point propice aux 
accidents.

  

Réunion du 2 Avril 2019 

Présents : Benoît de Valous, Dominique Clavier, Anne-Marie Bayart, Eric Garcia, Florent Saulgeot, Gérard Chauve, 
Caroline Wiliams, Jérôme de Valous, Rémy Coucheney, Annie di Domizio-Clavier
Excusés : -

Les responsables de la salle des fêtes font état de problèmes qui surviennent parfois lors des 
locations: menues dégradations, non respect des procédures et du règlement.

Sur des propositions formulées par Annie di Domizio-Clavier, le conseil adopte quelques 
mesures pour tenter d’y remédier:

- unification des procédures pour tous particuliers, associations et entreprises
- mise en ligne du règlement et des procédures
- mise en place d’un tarif forfaitaire pour les dégradations mineures, coût réel pour les autres.

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              

Accident du 29 Janvier vers 1h 30, la rue de Bussy recouverte de glace!
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La commission des bois propose un abattage des arbres devenus trop importants le long des 
chemins ainsi que des taillis faisant obstacle à une bonne utilisation des chemins.

Le conseil adopte cette proposition.

Rémy Coucheney expose que des terrains forestiers seront à vendre par la Safer. Quelques 
terrains jouxtent des propriétés communales. 

Le conseil valide le principe d’une option d’achat.

Anne Marie Bayart et Remy Coucheney indiquent que les candidatures de Coulmier et de 
Villaines ont été acceptées par le Sivos.

Il appartient aux communes membres de se prononcer à leur tour.
Le conseil après en avoir délibéré accepte l’adhésion de ces deux communes au Sivos.

Le conseil après avoir examiné les différents devis pour la purge du chemin d’Aisey, retient 
celui des Ets Schmit.

Le conseil après avoir examiné les différents devis pour des travaux d’amélioration de 
l’écoulement pluvial, (rue de Nesles, rue du Porche, chemin des Échelottes) retient celui des Ets 
Schmit.

Le conseil municipal sous la présidence de Dominique Clavier 1er adjoint examine et vote le 
compte administratif.

Le conseil examine et accepte le compte de gestion de la commune.

  

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              
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Le conseil après avoir pris connaissance des nouvelles bases d’imposition 2019 et du produit 
attendu découlant de ces bases, décide:

Le maintien en l’état des taux des quatre taxes en appliquant le coefficient 1 pour un produit 
attendu de 33 992,00€

  

Sur proposition de Dominique Clavier le conseil fixe le cadre et le budget alloué au feux 
d’artifice.

Le conseil sur différentes propositions de Gérard Chauve et Jérôme de Valous entame une 
réflexion sur le chemin dit de Coulmier.

Réunion du 15 Avril 2019 

Présents : Benoît de Valous, Dominique Clavier, Anne-Marie Bayart, Eric Garcia, Florent Saulgeot, Gérard Chauve, 
Jérôme de Valous, Annie di Domizio-Clavier
Excusés : Rémy Coucheney, Caroline Wiliams.

Le maire et Dominique Clavier donnent quelques information sur la visite du conseil général 
quand à la sécurisation du carrefour Rue de Bussy Rue du Four et au marquage de la rue de 
Bussy.

Le conseil fait le point sur les chemins à élaguer cette année.

Compte tenu des travaux trop récents 
d’enfouissement de la ligne moyenne 
tension dans la rue du Four, le conseil 
décide de reporter à 2020 la totalité des 
renouvellement des enrobés.

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              

Taux 2018

Taxe d’habitation 10,33 %

Taxe foncière sur le bâti 7,59 %

Taxe foncière sur le non bâti 23,56 %

Cotisation foncière des entreprises 17,36 %

Travaux d’enfouissement de la ligne moyenne tension  
Savoisy - Puits - Coulmier  

Mars - Avril 2019
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Florent Saulgeot et Gérard Chauve expliquent que le budget du syndicat d’eau ne 
permettra pas les derniers travaux de remplacement des branchements en plomb cette 
année.

Le conseil estime pourtant qu’il était opportun de faire ces travaux en même temps que les 
derniers enfouissements. Jérôme de Valous propose le principe d’un prêt de la commune au 
syndicat d’eau afin que les travaux puissent se faire en 2019.

Le conseil valide cette proposition.

Le conseil examine et vote le budget 2019 de la commune

  

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              

Le Conseil a pris position sur la finition à donner aux ferrures de la porte de l’Eglise.

Détail des ferrures anciennes réutilisées pour les nouvelles portes de l’Église
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Réunion du 13 mai 2019 

Présents : Benoît de Valous, Eric Garcia, Florent Saulgeot, Gérard Chauve, Caroline Wiliams, Jérôme de Valous, 
Rémy Coucheney, Annie di Domizio-Clavier
Excusés : Anne-Marie Bayart, Dominique Clavier.

Eric Garcia donne le compte rendu de la visite de terrain faite par quelques conseillers 
pour les abattages à faire le long des chemins.

Après les avoir entendus le conseil décide de vendre les gros arbres à un exploitant 
forestier, à la meilleur offre.

Pour le taillis le conseil décide de le proposer aux habitants de Puits. L’offre la plus 
disante sera retenue.

Gérard Chauve et Florent Saulgeot donne compte rendu de la dernière réunion du 
syndicat d’eau.

Le conseil examine et approuve le dernier décompte présenté par le Siceco pour un 
montant de 170 000,00 €

Suite à un projet de modification du fonctionnement de l’ONF, l’Office encaisserait le 
produit des ventes de bois avant de les reverser aux communes avec un certain délai.

La Conseil, en association avec de nombreuses communes, prend une délibération pour 
s’opposer fermement à cette réforme.

Le Sivos ayant adopté de nouveaux statuts pour pouvoir intégrer Coulmier et Villaine il 
revient aux conseils municipaux membres de se prononcer.

Le conseil adopte les nouveaux statuts du Sivos.

Le conseil décide de faire procéder à un nettoyage des chaises de la salle des fêtes.

Réunion du 19 septembre 2019 

Présents : Benoît de Valous, Anne-Marie Bayart, Eric Garcia, Florent Saulgeot, Gérard Chauve, Caroline Wiliams, 
Jérôme de Valous, Rémy Coucheney.
Excusés : Dominique Clavier, Annie di Domizio-Clavier

Des félicitations sont adressées à Gérard Chauve pour sa nomination à la vice 
présidence du Syndicat d’eau, et à Caroline Williams pour l’obtention de la nationalité 
Française.

Le conseil après avoir entendu  les informations complémentaires demandées, retient 
les Ets Marot pour la végétalisation des trottoirs.

Le conseil décide de procéder à l’achat des parcelles boisées proposées par la Safer 
pour une surface totale de 1 ha 54 a 62 ca .

Il autorise le maire à signer la promesse unilatérale d’achat par substitution et tous les 
documents nécessaires à cette acquisition.

  
Le conseil municipal après en avoir délibéré décide de classer dans la voirie communale 

le chemin communal dit de Coulmier depuis le CD 980 jusqu’à la rue des Hoteaux.

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              
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Le conseil après en avoir délibéré:

- approuve le projet de réfection des voiries:

- sollicite le concours du conseil départemental dans le cadre de l’appel à projet voirie 
2020.

- Précise que les dépenses sont inscrites à la section d’investissement.
- S’engage à ne pas commencer les travaux avant attribution de financement.

Par ailleurs le conseil décide de regrouper ces travaux de voirie avec ceux différés par le 
retard pris par l’enfouissement de la ligne moyenne tension Savoisy - Puits - Coulmier.

Le conseil découvre les travaux de restauration du calvaire (XVIème) brisé en nombreux 
morceaux durant l’hiver:

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              

Voirie 2020

Rue de la Résille sur 96 m 10 300,00 €

Rue du trochot 12 400,00 €

Rue de la Récille 17 300,00 €

Rue des Hoteaux 31 100,00 €

VC n° 10 (Château d’eau) 9 600,00 €

Coté Christ Coté Vierge Marie

A ce jour, la restauration est terminée et le calvaire sera remis en place courant 2020
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Réunion du 23 Octobre 2019 

Présents : Benoît de Valous, Dominique Clavier, Eric Garcia, Gérard Chauve, Jérôme de Valous, Rémy 
Coucheney, 
Excusés : Anne-Marie Bayart, Florent Saulgeot, Caroline Wiliams, Annie di Domizio-Clavier.

Le conseil reçoit des responsable locaux de l’ONF: Jean Pierre Moiret technicien 
forestier, Julien Delforge Responsable d’unité territoriale, Catherine Fruscini aménagiste.

L’exposé porte sur:

- La démarche d’aménagement.
- Le bilan de l’aménagement 2000-2018
- Les études préalables à la réalisation du prochain aménagement
- Les propositions de classement des parcelles
- Les observations et remarques de la commune.

Une prochaine réunion avec l’Onf sera organisée pour la présentation du projet 
d’aménagement dans un document abouti qui reprendra les souhaits de la commune. 

Réunion du 12 novembre 2019 

Présents : Benoît de Valous, Dominique Clavier, Anne-Marie Bayart, Eric Garcia, Florent Saulgeot, Gérard Chauve, 
Caroline Wiliams, Jérôme de Valous, Rémy Coucheney, 
Excusée : Annie di Domizio-Clavier

Le conseil souhaite:
• un diagnostique sur les arbres des places suite au coup de vent du 6 juillet.
• la reconduction de la prime activité jeunes aux conditions habituelles.

Le Conseil accepte l’offre de Jean Pierre Martini pour le taillis à couper le long d’un 
chemin.

Le conseil arrête le rôle d’affouage.

Le conseil accepte le devis présenté pour le renouvellement du réfrigérateur-congélateur 
défectueux de la salle des fêtes.

Le conseil demande:
1) l’application du régime forestier sur les parcelles de bois 

acquises par la commune.
2) la distraction du régime forestier des parcelles concernées par 

la décharge de gravats.
3) charge l’Onf de l’instruction du dossier et autorise le maire à 

signer les documents nécessaires.
 

Le conseil Prend une série de délibérations sur la destination de différentes coupes dans 
les parcelles de la forêt communale.

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              
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Réunion du 17 décembre 2019 

Présents : Benoît de Valous, Dominique Clavier, Anne-Marie Bayart, Eric Garcia, Florent Saulgeot, Gérard Chauve, 
Caroline Wiliams, Jérôme de Valous, Rémy Coucheney, Annie di Domizio-Clavier
Excusés : -

Le Conseil:
• prend une délibération modificative sur le budget pour pouvoir faire le versement du 

prêt précédemment décidé au bénéfice du syndicat des eaux.
• arrête la liste définitive des bénéficiaires de la prime activité jeunes.
• reconduit les financements des associations.
• décide de faire raccorder la mairie à la fibre.
• nomme Jacqueline Millot agent recenseur et coordonateur du recensement 2020.
• arrête le montant de son indemnité d’agent recenseur.

Après avoir examiné différents devis de plantations, le conseil attend quelques précisions 
complémentaires.

  

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              

Purge du chemin de la voie d’Aisey

Soirée de Noël du comité des fêtes:

Le plus Français des Gallois arborant fièrement le tartan familial de sa femme! Le père Noël entouré des enfants…
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Pour que vive France

Ainsi, toujours poussés vers une étrange quête  
Nos pères s'en allaient-ils bravant la destinée, 
Tantôt l'air abattu par le poids des conquêtes, 
Tantôt l'air guilleret de leurs jeunes années.

Sur les champs de bataille, côtoyant la laideur, 
Ils connaissaient la vie et ses plus tristes heures. 
Pas un ne regrettait mais tous avaient au cœur 
Ce que signifiait mourir au champ d’honneur.

Du plateau de Pratzen où la brume se fane, 
Des tranchées de Verdun aux rizières du Tonquin, 
Par-delà le Djebel et les vallées afghanes, 
La souffrance et la peur étaient leur quotidien.

Mais pour que vive la France et la gloire de son nom, 
Ils portèrent au front son prestigieux emblème, 
Et subissant l'affront jusqu'à celui suprême, 
Ils tombèrent en héros sous le feu des canons.

Les yeux levés au ciel implorant le pardon, 
Leurs corps meurtris exhibaient une douleur extrême, 
Et dans l'ultime soupir sur leurs visages blêmes, 
Leurs lèvres murmuraient ce cantique moribond:

Oh tendre France, douce gardienne de mon baptême, 
Prenez ici ma vie, je vous en fais le don, 
Veillez sur ma famille et tous les gens que j'aime, 
Et rendez je vous prie mon sacrifice fécond…

Toi France, ingrate mère à la parure ternie, 
Laisseras-tu leurs cris se perdre dans la nuit ?  
Ils t'ont donné leur cœur, ils t'ont donné leur vie, 
N'est-ce pas révoltant que nul ne les envie ?

À tes illustres fils tombés pour la patrie, 
Plutôt que souvenir tu préfères l'oubli, 
À tes jeunes enfants disparus aujourd'hui, 
Plutôt que bienveillance tu préfères le mépris.

Qu'adviendra-t-il de nous ta jeune génération ?  
Parmi les injustices de tes institutions, 
Et le désintérêt de ta population, 
Ne saurons-nous jamais où part ton attention ?

Quel sort réserves-tu à ceux qui serviront ?  
Nulles considérations, seules quelques concessions ! 
Pourtant tu le sais bien, nous qui te chérissons, 
Nous ne demandons rien qu'un peu de compassion !

Et s'il m'advenait un jour de périr en ton nom, 
Ce serait avec foi mais non sans une question, 
Pour que revive France et la gloire de son nom, 
Je te lancerais sans haine ce dernier affront,

Tandis que mon chant du cygne, funeste merveille,  
Pareil au flot gémissant de mon sang vermeil, 
Fera couler ces mots aux milles résonances:  
France, ma France, qu'as-tu fait de ta reconnaissance?

Clément Frison-Roche

Capitaine au sein du 5ème régiment d’hélicoptères de 
combat de Pau
Tombé pour la France le 25 novembre 2019,
avec douze de ses frères de combat.

Alors que le terrorisme islamique frappait jusqu’au cœur de l’appareil d’état à la 
préfecture de police de Paris, nos armées continuent inlassablement de traquer cet 
ennemi en dehors de nos frontière, et ce, dans l’indifférence de la nation. Au cours 
d’une intervention au Mali un accident entrainait la perte de treize soldats. Vous 
trouverez ici le magnifique poème écrit il y a quelques années par un de ces 
militaires. Il résume parfaitement l’incompréhension d’un pays avec son armée et 
avec la vocation de ces hommes.

Bien sûr nous n’oublions pas les autres militaires tombés pendant cette année, en 
particuliers ceux qui intervenaient pour secourir des touristes imprudents! 
Ayons également une pensée pour leurs familles dont la fête de Noël se passera en 
l’absence d’un fils, d’un mari, d’un père…
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Vous trouverez ci dessous de cours extraits d’un entretien iconoclaste accordé par le militant écologiste 
Michael Shellenberger. Ce dernier a décidé dès 2002 de consacrer sa vie à la lutte contre le réchauffement 
climatique. En 2003 il crée le Breakthrough Institute, think tank qui produit des analyses sur le climat, les 
énergies  et  l'innovation,  l'efficacité  énergétique,  les  subventions  aux  énergies  renouvelables,  l'énergie 
nucléaire et le gaz de schiste. En 2015 il co-signe le manifeste écomoderniste. Enfin en 2016 il fonde une 
nouvelle organisation, Environmental Progress, qui mène des campagnes d'opinion publiques.

A lire avec tout le recul nécessaire!

Le principal événement sur les énergies renouvelables a lieu en Allemagne. En Allemagne, en termes de 
subventions  aux  énergies  renouvelables,  il  se  passe  vraiment  des  choses  importantes:  ces  subventions 
disparaissent purement et simplement. En fait, elles disparaissent depuis quelques années maintenant. Il n'y 
a tout simplement pas d'avenir pour l'éolien en particulier, mais aussi pour d'autres énergies renouvelables 
en général. […]

Il  existe  des  limites  physiques  sous-jacentes  des  énergies  renouvelables  peu  fiables,  en  particulier 
l'énergie  solaire  et  l'énergie  éolienne,  après  que  nous  ayons  déjà  atteint  d'autres  limites  pour  d'autres 
renouvelables,  à  savoir  l’hydroélectricité.  On  pourrait  potentiellement  augmenter  la  biomasse,  mais  la 
plupart des écologistes, y compris Greenpeace, sont maintenant contre la biomasse. À ce stade, nous avons 
essentiellement atteint les limites physiques des énergies renouvelables. […]

L’aveuglement politique sur les énergies renouvelables peut s'expliquer presque à 100% par le recours à 
l'erreur qu'est "l'appel de la nature" (en anglais : appeal to nature: c’est l'idée qui consiste à dire qu'une chose 
est bonne parce qu'elle est naturelle). Cette erreur est la même idée qui explique que lorsque vous allez au 
supermarché, si le produit est marqué comme naturel, vous pensez que c'est mieux pour l'environnement, 
vous pensez que c'est plus sain. Les énergies renouvelables ont été commercialisées comme étant bonnes 
pour l'environnement. C'est parce que certains pensent que les parcs solaires et éoliens industriels sont plus 
naturels que la séparation des atomes d’uranium, qu'ils les défendent. C'est évidemment ridicule parce qu'il 
s'agit  dans  les  deux  premiers  cas  d'énormes  quantités  d'exploitation  minière  et  que  les  énergies 
renouvelables ont des impacts beaucoup plus importants sur l'environnement naturel. […]

Les parcs solaires et éoliens nécessitent 450 à 750 fois plus de place que les parcs nucléaires. L'impact 
des parcs solaires et éoliens sur l'environnement naturel est trois fois supérieur à celui du nucléaire, mais 
nous pensons qu'il est plus naturel parce que nous pensons que la lumière du soleil et le vent sont naturels 
alors que l'uranium provient du monde souterrain et du diable... 

Même si vous soulignez que les éoliennes et les parcs solaires utilisent des terres rares et des métaux 
lourds, il est impossible de le faire entendre aux décideurs fascinés par "l’appel de la nature". […]
 
Il  est  également  à  noter  que  le  désir  d'harmonisation  avec  la  nature  est  plus  fort  dans  les  sociétés 

sécularisées. Ce que nous constatons, c'est que les personnes les plus sensibles à l'erreur qu'est "l'appel de la 
nature"  sont  celles  qui  ne  croient  pas  aux dieux et  au  Dieu judéo-chrétien en particulier.  Ils  sont  à  la 
recherche d'un substitut plus puissant, et ce substitut plus puissant est la nature. Qu'est-ce que ça pourrait 
être d'autre ? Il n'y a rien d'autre. Une fois qu'on pose que Dieu est mort, la nature est le seul nouveau dieu 
possible. […]
 
Cela se heurte à des limites, parce que ce qui s'est passé, c'est qu'il était facile de croire que les énergies 

renouvelables étaient une sorte de salut jusqu'à ce que nous commencions à les utiliser en grande quantité. 
Dès qu'on commence à les utiliser en grande quantité, les impacts environnementaux sont si importants, les 
impacts  sur  les  oiseaux,  les  chauves-souris,  les  paysages  et  les  communautés  sont  si  massifs,  tout  en 
produisant  si  peu  d'énergie  comparativement  aux  combustibles  nucléaires  ou  même fossiles,  que  nous 
sommes forcés de sortir de cette sorte d'hypnose, de transe hypnotique que les pays riches en particulier sont 
en train d'avoir depuis dix ou vingt ans. […]

FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              

Entretien accordé à Atlantico Aout 2019
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FEUILLE D’INFORMATION DE LA MAIRIE                                                                                                              

Le conseil municipal vous souhaite  
un  joyeux Noël 

et une très bonne année 2020!
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Informations pratiques 

Mairie de Puits       rue du Porche       21400 Puits 

+33 3 80 93 14 92 - mairie@puits. info - www.puits. info 

Permanence le jeudi après midi  -  Secrétaire J. Millot 

Détail des travaux du conseil consultable sur le site 

Chaque Keynote proposé est identique à celui projeté en réunion 

Ramassage des OM tous les mardi 

Recyclables: mardi des semaines impaires 

Salle des fêtes: 

Calendrier des locations consultable sur le site  

information & réservation auprès du secrétariat  


